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CR Réunion de bureau Atscaf Doubs

du 20 Août   2024  

Présents : CHAMPENOIS Denis, FICHET Rosine, LAURENT Patricia, MAIRE Florent, THIBERT Arnaud, 

GAUCHEY Sylvain, ROUX Dominique,  BOUREE-PRETOT Marie-Christine, ZANGIACOMI Pierre

Excusés : BESANCON Jean-Claude, GACHOD Gaétan, SARGES Gilbert, LAURENT Françoise, BLANC Bruno

Les points suivants ont été abordés lors de la séance qui a débuté à 18H00 à la cité administrative Viotte, 5 allée 

Gisèle Halimi à Besançon

1. Retour sur l’AG fédéral de Mars 2024  

L’activité générale de l’ATSCAF repart sans atteindre les niveaux avant Covid.

Pas d’information particulière à communiquer.

2. Point financier / subvention ATSCAF fédéral  

Subvention culture saison 2022/2023 : 841 € contre 740 € la saison précédente

Subvention sport saison 2022/2023 de XXXX € contre 3 684 € la saison précédente

Pas d’explication à l’augmentation de cette année car diminution du point.

Par ailleurs, Arnaud Thibert nous fait part de la situation financière toujours plus excédentaire de la tréso-

rerie de l’ATSCAF du Doubs : 963 € sur le compte courant et 19 731 € sur le compte épargne.

Par ailleurs, des pistes sont évoquées pour utiliser ces fonds : organisation de soirées thématiques (bowling,

danse..), de week-ends multi-activités…

Une soirée Bowling sera organisée en mars, a priori le mercredi 19 mars.

Il est décidé de revaloriser les subventions pour les adhérents participant aux activités de l’ATSCAF.

Il est décidé de revaloriser les rbts/km à 0,30 cts à compter du 1er septembre 2024.

3. Lancement de la saison 2024/2025  

� On laisse le montant des cotisations inchangées au vu de la situation financière.

� Un mail aux adhérents destiné à lancer la campagne des adhésions sera envoyée le mercredi 6

septembre par le correspondant local, Gaétan Gachod.

� L’activité danse de salon reprendra t’elle son activité ? En attente de la réponse du professeur.

En attente de connaître le montant de la cotisation, il est décidé d’augmenter la subvention de manière que 

le reste à charge soit égal à 100 euros.

Un mail sera envoyé à l’ensemble des adhérents pour les informer de la reprise de cette activité.

� L’activité Badminton a battu son plein tout au long de la saison. Moyenne de 14 le jeudi et 4 le 

lundi. Les participants (16) sont contents.

L’activité reprend le lundi 2 septembre. Les séances se dérouleront sur les mêmes créneaux et dans les 

mêmes gymnases que l’an dernier. La convention avec la ville a été signée et renvoyée. Denis Champenois

préparera un mail de lancement de la saison et le transmettra à Gaétan pour diffusion.

� Françoise Laurent va reprendre contact avec Fabrice Stefanetti pour préparer les prochaines ren-

contres œnologiques. Dans l’idéal, 5 à 6 séances par saison sont à prévoir les mardis soir. Un mail

sera fait aux adhérents dès qu’une première date sera arrêtée.

 



Pour rappel, voici les soirées thématiques organisées au cours de la saison 2023/2024

Novembre : Alsace

Février : Vin d’Italie

Avril : Côtes du Rhône

Juin : Vin du Languedoc

� Inscription CNIF 2024/2025

Gaétan Gachod va inscrire une équipe Tennis à la CNIF.

Pas d’inscription pour la pétanque

4. Activité des sections  

Golf : En l’absence de Gilbert Sargés, pas d’information sur l’activité de la section.

Randonnée :

Un week end a étét organisé dans le brionnais début juin.  Il est à noter que malgré le prix élevé 

du gîte, le coût par personne en gestion libre reste raisonnable et qu’il serait dommage de ne pas 

profiter de ces gîtes de groupe même s’ils ne sont pas remplis. Par ailleurs, cette formule pourrait 

permettre de faire des week-ends multi-activité avec d’autres sections (cyclisme par exemple). 

Très bon gîte, bel endroit mais temps mitigé. 26 participants au final car ouvert sur des connais-

sances extérieures afin de partager le coût élevé du gîte.

Suite à l’accident de Bruno Blanc, un programme sera organisé par Rosine et les sorties seront 

menées par Sonia. Six sorties programmées jusqu’en décembre en attendant le retour de Bruno.

Un week end sera organisé en mars dans le Jura. Le montant de la subvention sera revu à cette oc-

casion.

5. Site internet  

Mise à jour du site avec les documents de lancement de la saison 2023/2024. Merci aux responsables de 

transmettre les informations nécessaires à la mise à jour du site internet à Dominique Roux.

6. Préparation Assemblée générale  

La date Mercredi 13 Novembre 2024 est arrêtée. 17H45.

Florent Maire contacte le restaurant le Clémenceau afin de bloquer la date.

.

 


